LOS AÑOS DORADOS



GRETCHEN LUTTMANN GANÓ, A SUS 63 PRIMAVERAS, ORO, PLATA Y BRONCE



Rocio Chacón Gómez

Luttmann demostró La costarricense se despidió de los abuela y economista de profesión Juegos Centroamericanos al lle- cree que la base del éxito ha sido la varse junto a su inseparable bino- constancia y disciplina. mio, Dubrovnik, plata y bronce. "Yo no pierdo la forma porque a Medalla de bronce Preseas que se suman al oro por mi edad tengo que hacer cardioequipos del pasado lunes.

en los juegos se mostró satisfecha risas la agradable jinete. al ganar el bronce en adiestra-

con un acumulado de 65, 877.

"Estoy tan feliz de ganar estas medallas porque este país me ha regalado mucho", expresó emo-Con 63 años, Gretchen cionada tica-guatemalteca.

Inmersa en la disciplina desde ayerque su edad no pesa. los 45 años, esta esposa, madre,

vascular y pesas sino el esqueleto La deportista tica con más edad se vuelve tieso", comentó entre

Silvia Luna y Vivian Schorpp de miento individual con un puntaje Guatemala se quedaron con el de 65. 570 y la plata en gran total oro y la plata, respectivamente.

"Tengo 17 años de LA OTRA HISTORIA practicar y solo la disciplina y el amor al caballo, nos pueden llevar al éxito"

Gretchen Luttmann

ADN RADIO, 90.7FM

Escuche a las 6:30 p.m. Pasión Al Día en los Juegos.

Luttmann vive la mejor etapa de su vida

Gretchen Luttmann comparte desde hace 17 años su pasión por los caballos con su esposo y jinete Luis Núñez.

"Desde niña quise montar a caballo y no pude, entonces yo lo meti y le encantó", dijo la nacional.

Casada hace 30 años y madre de tres hijos, Gretchen disfruta al máximo su vida actual.

"Ahora solo hablamos de caballos porque va nuestros hilos están orandes", finalizó la sonriente y nueva campeona centroamericana.



Luis Núñez se ubicó de quinto en la clasificación general. /Foto R. Murillo.